

## El Centro Municipal de Mayores Juan XXIII disputa el séptimo torneo intercentros de billar de la Comunidad de Madrid

**Fecha de publicación:** 26/05/2016 0:00

### **Descripción:**



Esta mañana se ha celebrado en el Centro Municipal de Mayores Juan XXIII, el partido de liga entre el equipo de billar de dicho centro (en esta ocasión como anfitrión) y el del Centro de Mayores de Puerta de Toledo. Los jugadores han contado con la visita de Ana María Rodrigo G<sup>a</sup>, concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad.

Este partido se enmarca dentro de la séptima edición del Torneo de Billar Intercentros, una competición deportiva en la que participan personas mayores de distintos municipios de la región. Son 12 Centros de Mayores de la Comunidad de Madrid los adheridos a dicha competición, siendo Juan XXIII el único de titularidad municipal. El Torneo se desarrolla en forma de liga (comenzando en los meses de septiembre-octubre de cada año, hasta junio del siguiente) y en la pasada edición se jugaron un total de 168 partidos.